
御宿町議会議員

2024 年
01.07
01.09
01.12
01.22
01.24
02.02 
02.05
02.14
02.16 
02.17
02.21
02.25
02.27
03.06
03.06
03.07
03.14
03.14
03.18
03.19
03.27
03.28

消防団出初式
議員協議会
第一回臨時議会
海岸保全懇談会
ワークショップ実行委員会
夷隅郡町村議会議員研修会
議員協議会
千葉県保険医協会面談
第二回臨時議会
まちづくりワークショップ
議員協議会
議会報告会
部活動地域移行委員会傍聴
第一回定例議会（第一日）
議員協議会
第一回定例議会（第二日）
第一回定例議会（第三日）
議員協議会
議会デジタル化推進委員会
御宿駅エレベーター協議会
地方議員研究会セミナー
議員協議会

　令和 6年度の予算を決める第一回定例議会が終わりました。こ
の中で、児童手当が高校生まで拡大されることを理由に、高校生
への通学定期券購入補助事業を９月で打ち切ることが町執行部の
予算案で示されました。
　国による児童手当の拡大と町独自の定期券補助事業はまったく
別物で、性質も違えば財源も異なります。予算規模（高校生数）
を踏まえてもこの事業を廃止する理由はありません。
　議員間での協議、町長との話し合いを経て、事業を 10 月以降も
継続することで合意し、予算案の修正に至りました。

　政務活動費（月額 3,500 円）
を使用して、「高齢化の進展・
人口減少に対応した交通まちづ
くり」と「地域公共交通活性化
再生法の改正と地域公共交通計
画」をテーマとしたセミナーを
受講してきました。
　町民の日常の足となる町内公
共交通を考えるうえで大変に参
考になりました。
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高校生定期券補助の打ち切りを阻止

 

セミナー受講

　2月 25 日におこなわれた議会報告会では御宿小学校更新にテー
マを絞って議論が交わされましたが、参加者個々の思いは伝わっ
たものの、いまひとつ争点が絞りきれていない印象を受けました。
　移転の理由が「老朽化」なのか、「津波」なのか、「小中一貫教育」
なのか、そもそも移転の必要があるのかないのか。
　津波の危険があるから移転を急げという意見がある一方で、閉
校後の布施小学校の児童が来年度から御宿小学校に通うことが適
切なのかどうかや、なぜ移転先が中学校敷地内でなければならな
いのかという疑問への言及はありませんでした。
　移転したとしても、億単位と予想される御宿小学校解体費用の
予算措置や跡地利用はまったくの白紙です。岩和田小学校や御宿
保育所などと同様に放置され、町の一等地に巨大な廃墟が何年も
鎮座することを覚悟しなければならないのです。

議会報告会　（御宿小学校更新について）
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